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BO N O  SE ENTERÓ Q UE GARCÍA-PAGE Q U ER ÍA  SER PRESIDENTE DE SU  BLO Q U E"

las caras socialistas vinculadas con la 
etapa del ex presidente en Castilla-La 
Mancha. Le arroparon antiguos 
consejeros como Rafael Otero o 
Tomás Mañas, colaboradores de 
primera línea como Angel Valero, e, 
incluso, un desaparecido Juan Pedro 
Hernández Moltó, quien tras su salida 
de CCM por la puerta de atrás no es 
muy dado a frecuentar actos públicos. 
Bono le saludó muy efusivamente. Pero 
si a alguien tiene especial cariño el 
presidente del Congreso es al acalde de 
Toledo, Emiliano García-Page, quien 
ha aprendido junto a él todo lo que 
sabe de política.
Sentado al lado del doctor Perea, el 
encargado de presentar su novedoso 
avance ofatalmológico, y del presidente 
de la Diputación, José Manuel Tofiño, 
Bono no dudó en mostrar su debilidad 
por García-Page, quien, dijo, tiene 
"mucha vida para ser presidente de 
muchas cosas (...) Mucho ganaríamos si 
acertásemos en elegirle".
A  raíz de estas palabras, hubo 
interpretaciones para todos los gustos. 
Por ejemplo, el secretario regional del 
PP, Vicente Tirado, dedujo que Bono 
sabe que “el PP va a ganar en este 
legislatura, y va a ganar en la siguiente” y 
apunta a García-Page como «presidente 
dentro de doce años».
En el propio PSOE, el vicesecretario 
provincial, Jesús Fernández Vaquero, 
respondió: “todos conocemos a Pepe

Bono, que está en todos los detalles, y se 
enteró que García-Page quería ser 
presidente de su bloque”. Tras la ironía, 
aseguró que “de lo que sí veo a García- 
Page es de presidente del Ayuntamiento de 
Toledo” .
Por su parte, la vicepresidenta Araújo 
durante la clausura de Farcama, 
aseguraba compartir “plenamente” la 
visión de Bono sobre “el liderazgo” que 
es capaz de ejercer Emiliano García- 
Page. Eso sí, la también consejera de 
Economía, matizaba que ese poderío ya 
lo ejerce como principal responsable 
del Ayuntamiento de Toledo.
Lo cierto es que cada declaración de 
Bono es examinada con lupa. Y él es

consciente de ello y explota esa 
popularidad. A  pesar de su apoyo a 
García-Page como futuro presidente, 
no deja de lado a su sucesor en la 
región, José María Barreda. “Es un 
gran amigo que ha ganado las últimas 
elecciones por diez puntos y con seguridad 
va a ganar también las fyróximas (...) Él 
quiere recoger aquí los futos de lo que aquí 
siembra” .
Bono, se prodiga, pues, en halagos 
hacia Barreda, quien “no guarda la más 
mínima distancia en el terreno ideológico y 
afectivo” con Zapatero. Y máxime 
ahora, cuando el presidente de la Junta 
ha visto que el jefe del Ejecutivo, por 
fin, “ha cambiado de rumbo". □
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